

Réforme CEA – Commandement

Pour un bloc syndical de l'ensemble des OS

Nos syndicats respectifs, **SNEPAP-FSU et CFTC-SLJ** conscients des enjeux majeurs pour l'avenir des personnels de surveillance dans la prochaine réforme statutaire par le passage en catégorie B du corps d'encadrement et d'application et en catégorie A pour le corps de commandement, se sont réunis en intersyndicale.

Nos syndicats sont d'accord sur le fait qu'une large intersyndicale pour proposer un projet commun permettrait de peser sur les négociations à venir au regard des enjeux pour le bien commun des personnels de surveillance. Nous sommes favorables à un projet fondé sur deux grades pour le CEA.

A ce titre, notre intersyndicale répond favorablement à l'alliance existante UFAP-CGT-SPS pour faire front commun pour la réforme CEA – Commandement.

Mettons de côté nos clivages pour travailler ensemble sur un projet ambitieux pour l'ensemble du personnel de surveillance.

Les syndicats pénitentiaires se doivent d'entendre les personnels qui réclament plus que jamais une alliance des syndicats les représentant d'une seule voix ferme pour défendre au mieux leurs intérêts dans cette réforme dite « historique ».

Nous espérons une alliance « HISTORIQUE » tout comme cette réforme lancée par le ministre de la justice.

Pour la CFTC-SLJ,

Blaise GANGBAZO,
Président

Pour le SNEPAP-FSU,

Vincent LE-DIMEET,
Secrétaire national

Syndicat National de l'Ensemble des Personnels de l'Administration Pénitentiaire

✉ 12-14 rue Charles Fourier — 75013 Paris ☎ Tel : 06.43.17.25.05

mail : snepap@fsu.fr Site internet : <https://twitter.com/snepap>

CFTC-SLJ

Site internet : <http://www.cftc-slj.fr> Mail : secretariat@cftc-slj.fr Tél : 06.61.18.34.80